

Tour de Romandie féminin, première étape avec arrivée à Lausanne – mesures en matière de circulation

Vendredi 6 septembre, le Tour de Romandie cycliste féminin terminera sa première étape à Lausanne, sur le pont Bessières. Des restrictions en matière de trafic et de stationnement seront instaurées à cette occasion. La police recommande aux spectateurs d'utiliser les transports publics.

La première étape du Tour de Romandie cycliste féminin partira vendredi 6 septembre de la Grande Béroche (NE) et transitera par Yverdon-les-Bains, Thierrens, Jongny et Corsier avant d'atteindre Lausanne en passant par la route du Lac. La ligne d'arrivée se situera sur le pont Bessières.

La course arrivera à Lausanne depuis Pully en transitant par l'av. de Lavaux, l'av. du Léman, l'av. Mon-Repos, rue Langallerie et atteindra le pont Bessières vers 15h00. Les impacts sur le trafic devraient toucher le centre et l'est de la ville jusque vers 18h00.

Dans le cadre de cette manifestation, [différentes mesures](#) seront prises le jour et la veille de la course en matière de circulation et de parcage. Les conducteurs voudront bien se conformer à ces directives, détaillées dans le document joint.

Des itinéraires de déviation du trafic en transit seront mis en place aux carrefours de l'Ecole de Médecine / Rumine-Bellefontaine / Saint-François est / Trabandan – Deux-Ponts.

La police recommande aux personnes désirant se rendre dans le centre et l'est de la ville d'utiliser les transports publics : <http://www.t-l.ch/>

le Corps de police

Lausanne, le 3 septembre 2024

Renseignements médias: Sébastien Jost, chargé de communication, 021 315 36 81

Renseignements circulation: adj chef Yves Delprato, chef groupe motocyclistes 021 315 34 30